

El día 30 de noviembre de 2015 invitada la Asociación por la Directora General de Igualdad entre Mujeres y Hombres, al acto institucional con motivo del **Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres**, en el Palacio de Cibeles a las 11:30.

Asistieron Merche Ginel como presidenta de la Asociación y Daniel Cidoncha.

Con la presencia de toda la Corporación del Ayuntamiento de Madrid, se hizo entrega a tres alumnos de ESO, de los tres primeros premios del concurso literario sobre dicho tema.

Es de reseñar que de los trabajos presentados por alumnado de ESO, que fueron pocos, tan sólo el 19% fueron realizados por alumnos, el resto fueron alumnas...

La alcaldesa Manuela Carmena, al final del acto, invitó a que cada día se trabaje por la erradicación de este drama, y que cada vez los jóvenes estén más concienciados de la igualdad entre mujeres y hombres, de forma que de aquí a unos pocos años lo único que quede es la vergüenza de una historia pasada.

